#### **ACTA REUNIÓN PATRONATO DE 22 DE NOVIEMBRE DE 2023**

Madrid, Hotel Vincci Soma (C/ Goya,79) Asisten los siguientes Patronos:

Fernando Moreno Pedraz

Moisés Ramírez Justo

Javier de Urquía Martí

Maria Alonso Burgaz

**Laura Badenes Torrens** 

Mireia Castro Román

Victoria Fernandez López

Alfonso Gallego Montoya

Daniel Girona Campillo

Ana Martín Quero

Bárbara Muñoz Figueras

Jorge Muñoz Fuentes

Katia Piñol Torres

Pablo Sierra Gracia

Asiste como invitada Ariadna Padilla Romero, asiste también Nuria García García, Directora de la Fundación CEFI.

Actúa como Presidente, Fernando Moreno Pedraz y como Secretario, Moisés Ramírez Justo.

Se recuerda la necesidad de realizar un estricto cumplimiento de las normas de competencia establecidas en las normas de buen gobierno y buenas prácticas de la Fundación CEFI.

### 1.- Aprobación acta reunión anterior

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión de 26 de octubre de 2023.

#### 2.- Despedida/bienvenida nuevo Patrono de CEFI

Agradeciendo los servicios prestados, se acepta la renuncia de Pablo Sierra Gracia como Patrono de CEFI. Se aprueba por unanimidad el nombramiento como nuevo Patrono de Ariadna Padilla Romero, la cual estando presente acepta expresamente el cargo. Se inician los trámites para su inscripción formal como nuevo patrono de CEFI en el Protectorado de Fundaciones.

# 3.- Curso Derecho Farmacéutico

Se revisa y se hacen comentarios al programa del Curso de Derecho Farmacéutico. Se trabajará en las próximas semanas para cerrar los aspectos pendientes e iniciar los contactos con los ponentes.

# 4.- Patentes. Protección de datos de registro

Se comenta brevemente la infografía sobre la diferencia de patentes, protección de datos y exclusividad comercial.

Se informa de la sentencia del Tribunal regional de Munich de AMGEN y se acuerda encargar un artículo para la revista Cuadernos de Derecho Farmacéutico.

#### 5.- Transparencia. Observatorio. Visita Ministerio Sanidad

A pesar del acuerdo adoptado por el Observatorio de Transparencia de realizar una visita al Ministerio de Sanidad, se acuerda, dados los recientes cambios políticos, paralizar esta iniciativa por el momento.

Se comenta el interés del artículo de Jorge Mestre sobre la visión económica de la confidencialidad que será publicado en la revista Cuadernos de Derecho Farmacéutico. Se aportan comentarios al artículo que serán compartidos con el autor.

#### 6.- Medicamentos del futuro. Grupo de trabajo

Con la finalidad de centrarnos en otros puntos del orden del día, se deja apuntado el contenido de este punto, sin analizarlo en detalle. Se hará seguimiento de los avances del grupo de trabajo.

### 7.- Publicidad medicamento. Convenio FI Cataluña

Se informa del contenido y la finalidad del Convenio entre Farmaindustria y Cataluña en materia de publicidad de medicamentos y se comenta el interés de contar con un artículo sobre los estándares europeos en materia de publicidad/promoción para la revista Cuadernos de Derecho Farmacéutico en el que se pueda comentar también el reciente Convenio entre Farmaindustria y Cataluña.

#### 8.- APP CEFI

Se informa del presupuesto y plazos establecidos para el desarrollo de la APP/web de CEFI. Se acuerda pedir presupuestos alternativos a efectos comparativos, sin perjuicio de que la empresa Versus Byte sea la opción preferente al ser proveedores de nuestro desarrollador web.

#### 9.- Revistas. Presentación número 100 Comunicaciones. Vídeo

Se adoptan acuerdos en relación con el desarrollo del evento de presentación del nº 100 de la revista, se seleccionan cuatro miembros del Consejo de Redacción de la revista para intervenir en el acto de presentación que será en formato entrevista. Se aprueba el presupuesto para el vídeo institucional.

### 10.- Presupuesto y Plan actuación 2024

Se informa de la revisión de cierre del ejercicio 2023. Se aprueba por unanimidad el presupuesto y el plan de actuación correspondiente al año 2024.

#### 11.- Otros asuntos

Se informa de la próxima visita de CEFI a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid que tendrá lugar el día 27 de noviembre. Se comenta brevemente los aspectos que se tratarán. Se informa del contacto que se realizará próximamente con la OEPM para exponerle la problemática del impacto en propiedad industrial del Espacio Europeo de Datos de Salud. Se informa de la colaboración con MICE GLOBAL SOLUTIONS para la difusión del programa Ciberhealth and Pharma Summit.

Se aprueba el calendario de actividades CEFI 2024. Se enviará convocatoria de calendario.

Fdo.: Fernando Moreno Pedraz Fdo.: Moisés Ramírez Justo
Presidente Secretario